
VERBALE del 03/02/2016 

L’anno 2016 il giorno 03 del mese di febbraio si è riunita la terza Commissione 

Consiliare, nei locali della propria sede di via G. Bonanno-51, giusta convocazione del 

giorno 28 gennaio 2016. Alle ore 9,00 in mancanza del numero legale, in prima 

convocazione, la seduta viene rinviata di un’ora. Alle ore 10,00 sono presenti i 

consiglieri: Figuccia, La Colla, La Corte e Scarpinato. La presidente La Colla, assistita 

dalla segretaria  sig.ra Ornella Cuticchio, constata la presenza del numero legale in 

seconda convocazione e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. il seguente punto 1) 

Incontri programmati con i vertici delle società partecipate su problematiche aziendali. 

La presidente La Colla saluta i convenuti, ossia il presidente Ing. Sergio Marino, ed i 

consiglieri arch. Giuseppe Lopes e dott.ssa M. Concetta Orlando. Il presidente Marino 

riferisce che ieri la dott.ssa Calì, dirigente della RAP, è stata vittima di un atto 

intimidatorio, essendosi recata presso la sede di Brancaccio, nel suo primo giorno di 

insediamento presso il nuovo servizio, trovando la propria autovettura manomessa. 

Riferisce, altresì, che nel Giornale di Sicilia di oggi è stato pubblicato un articolo dal 

quale si evince che è stato arrestato un dipendente che spacciava droga all’interno della 

sede di Brancaccio. La presidente La Colla, avendo appreso quanto accaduto, decide di 

concordare un giorno con i colleghi consiglieri, per effettuare un sopralluogo nella 

suddetta sede dalla dott.ssa Calì. Si dà atto che alle ore 10,18 entra la cons Spallitta. La 

presidente La Colla continua il proprio intervento ponendo l’attenzione sulla mancanza 

di consegna dei budget alla Commissione, sotto forma di delibera, da parte degli uffici 

comunali preposti. Si dà atto che  alle ore 10,21 entra il cons Mineo. Il cons. Scarpinato 

chiede alla presidente La Colla di leggere la nota assunta dalla Commissione con prot. 

20 del 14/01/2016, riferita ai budget e al piano industriale della RAP. Il presidente 

Marino, a seguito della lettura delle nota, dichiara che quanto scritto corrisponde a 

verità e che l’azienda ha avuto momenti di scontro con l’Amministrazione attiva. La 

dott.ssa Orlando, contattando telefonicamente il dott. Collesano, dirigente del servizio 

della RAP, si accerta che la nota di risposta è stata redatta nei tempi previsti, tenendo 

conto dei costi, così come stabilito dal budget e si impegna a far pervenire in 

Commissione copia della nota di risposta. La dott.ssa Orlando continua il proprio 

intervento e riferisce che nel corso dell’anno 2015, voluto dal Consiglio Comunale, si è 

avuto un taglio. Il taglio è stato di 3,6 milioni di euro dichiara la dott.ssa Orlando. La 

cons. Spallitta riferisce che tale taglio è stato approvato, per dei fondi relativi alla TARI. 

La dott.ssa Orlando continua il proprio intervento e riferisce che sicuramente questo 



taglio è stato avvertito dall’azienda, ma essendo parsimoniosi l’azienda è riuscita a 

lavorare comunque. La presidente La Colla riferisce che ciò nasce dal fatto che il budget 

non è stato approvato entro il mese di luglio. Il cons Scarpinato riferisce, altresì, che ha 

scritto al presidente della Commissione garanzia e trasparenza, per mettere un punto a 

questa situazione. La presidente La Colla considerato il taglio economico chiede quali 

servizi hanno subito una rimodulazione? Pensa che lo spazzamento delle strade sia stato 

penalizzato. Il presidente Marino risponde che il servizio sullo spazzamento non è 

adeguato, ha subito variazioni ma non dovute al taglio ed evidenzia che attraverso la 

collaborazione con la RE.SE.T sono stati fatti servizi significativi, anche se in alcune 

zone non si è ancora intervenuti. Alcuni obbiettivi sono ancora da raggiungere e nel sito 

online della RAP a breve verrà inserito il piano dello spazzamento. Fa riferimento 

all’intervento delle pale meccaniche, l’obiettivo è di non arrivare ad utilizzare tale 

strumentazione, necessiterebbe intervenire più tempestivamente. Il presidente Marino, 

inoltre, rende noto che i cittadini non dovrebbero conferire rifiuti differenziati la 

domenica poiché è il giorno di riposo dei dipendenti e il servizio è ridotto. La cons. 

Spallitta chiede quanti sono i dipendenti della RAP. Il presidente Marino risponde che i 

dipendenti sono 2030 circa, ma nel 2016 andranno in pensione circa 40 dipendenti, 

riferisce inoltre che la RAP non ha esternalizzazioni di alcun tipo e tutti i servizi 

vengono svolti in house. Si dà atto che alle ore 10,55 esce il cons La Corte. La 

presidente La Colla chiede ai colleghi se hanno domande da fare ai vertici dell’Azienda.  

Il cons. Scarpinato fa riferimento allo spazzamento e secondo lui il fatto che l’azienda 

abbia chiuso alcuni presidi di spazzamento in alcune zone della città è stato un errore. Il 

presidente risponde che il servizio è stato ridotto perché gli spazzini da 600 sono 

divenuti 300, perché trasferiti al servizio di raccolta. Il cons. Scarpinato continua il suo 

intervento facendo riferimento al rifacimento del manto stradale, chiede se il budget 

riportato nel contratto di servizio del 2015 è stato speso tutto. Il presidente risponde che 

quest’anno verrà fatto tutto il necessario e l’intera cifra stanziata verrà spesa. Nel 2014 

il servizio di manutenzione è stato del 40%, nel 2015 il servizio di manutenzione 

previsto è stato svolto per l’80%. Continua l’intervento, riconoscendo che il manto 

stradale è pessimo e spesso molti interventi sono stati fatti male dalle altre aziende che 

provvedono allo stesso. Si dà atto che alle ore 11,03 esce il cons Scarpinato. La cons. 

Spallitta chiede come mai la RAP non riesce a smaltire i rifiuti differenziati senza 

l’esternalizzazione del servizio. Il presidente Marino risponde che alcuni servizi di 

differenziata a breve saranno smaltiti a Bellolampo e questo produrrà dei risparmi 



ulteriori. Si dà atto che alle ore 11,07 esce il cons. Figuccia. La presidente La Colla 

chiede  quale sia il ciclo dei rifiuti differenziati. Il presidente Marino fa riferimento alla 

selezione manuale. Il presidente Marino risponde che si potrebbe espletare tale servizio, 

se gli inabili temporanei fossero un numero inferiore. Il cons. Mineo fa riferimento alla 

ricollocazione del personale, considerata la delibera sulla mobilità del personale delle 

Società Partecipate approvata lo scorso  2 gennaio u.s.. Il presidente Marino risponde 

che si potrebbe chiedere dell’altro personale, ma mancano i fondi ed i contratti, delle 

due Società, hanno una natura economica contrattuale differente. Si dà atto che alle ore 

11,11 esce la cons Spallitta e in assenza del numero legale la presidente La Colla chiude 

la seduta.  

LA SEGRETARIA               LA PRESIDENTE 

Ornella Cuticchio                               Luisa La Colla 

 

 

 


